

Kommunale Wärmeplanung: Einladung zum Bürgerdialog

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger der Stadt Bebra,

die Städte und Gemeinden in Deutschland wurden gesetzlich verpflichtet eine kommunale Wärmeplanung zu erstellen. Die Stadt Bebra arbeitet daher an der kommunalen Wärmeplanung, um eine zukunftsfähige Wärmeenergieversorgung zu gestalten. Wir möchten Sie herzlich einladen, sich über den aktuellen Stand dieses Vorhabens zu informieren und Ihre Fragen und Anregungen einzubringen. Hierfür laden wir Sie herzlich ein zum

Bürgerdialog zur kommunalen Wärmeplanung
am Mittwoch, den **04. Februar 2026 von 18:30 bis 20:30 Uhr**
in den Stadtverordnetensitzungssaal im Rathaus Bebra
Rathausmarkt 1, 36179 Bebra

Unsere beauftragte Partnerin, die seecon Ingenieure GmbH, wird die bisherigen Ergebnisse der kommunalen Wärmeplanung vorstellen. Wir möchten Ihnen die Gelegenheit geben, sich über die Planungen zu informieren und sich aktiv an den Gesprächen zur Gestaltung der Maßnahmen zu beteiligen.

Wir freuen uns über eine rege Beteiligung. Bei Fragen kommen Sie gerne auf Herrn Schulze oder Herrn Sternberg zu (Büro 405, Email: klima@bebra.de, Telefon: 06622501-143).

Mit freundlichen Grüßen



Stefan Knoche
Bürgermeister